
 Pour les véhicules de transport d'animaux, la sécurité est essentielle. L'application de caoutchouc V6 sur les rampes d'accès contribue à prévenir les glissades, facilitant ainsi l'ascension et la descente des animaux sans risque de chute

- **Adhérence maximale** : Ce revêtement offre une traction optimale, réduisant le stress des animaux durant le chargement et le déchargement
- **Sécurité renforcée** : En rendant ces rampes plus sûres, on protège les animaux des blessures, tout en simplifiant le travail des soigneurs, qui peuvent manipuler les animaux avec plus d'assurance
- **Bien-être accru** : En somme, le caoutchouc V6 améliore la sécurité et le confort des animaux pendant leur transport, garantissant une transition plus douce et moins anxiogène.

 For animal transport vehicles, safety is essential. The application of V6 rubber on access ramps helps prevent slips, facilitating the ascent and descent of animals without the risk of falling.

- **Maximum grip**: This coating provides optimal traction, reducing stress for animals during loading and unloading.
- **Enhanced safety**: By making these ramps safer, we protect animals from injuries while simplifying the work of caretakers, who can handle the animals with more confidence.
- **Increased well-being**: Overall, V6 rubber improves the safety and comfort of animals during transport, ensuring a smoother and less stressful transition.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-V6 4,5mm	CAOUTCHOUC V6 4,5mm	Largeur : 1200 mm et 1800 mm Longueur: sur mesure	4,5 mm en utilisation standard (poids -7 kg/m ²)
AC-V6 7mm	CAOUTCHOUC V6 7mm	Largeur : 1200 mm et 1800 mm Longueur: sur mesure	7 mm en utilisation intensive (poids - 10 kg/m ²)